

Kaarst

Online-Haushalt entwickelt

[28.10.2019] Gemeinsam mit der ITK Rheinland hat die Stadt Kaarst einen Online-Haushalt entwickelt. Der weitere Ausbau des Angebots ist geplant, auf lange Sicht sollen die Bürger aktiv in die Aufstellung des Haushalts einbezogen werden.

Die ITK Rheinland hat mit der Stadt Kaarst einen Online-Haushalt auf Basis der Controlling-Software Kosy entwickelt. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, soll der Online-Haushalt Interesse an der Haushaltslage der nordrhein-westfälischen Kommune wecken und eine Möglichkeit zum Austausch mit den Bürgern schaffen. Er bestehe vorerst aus vier Reitern: Vorwort des Kämmerers, Ergebnisplanung, Investitionen und haushaltswirtschaftliche Kennzahlen. Zum besseren Verständnis können sich die Bürger die Zahlen in Form von Diagrammen anzeigen lassen. Der Online-Haushalt soll laut ITK Rheinland weiter ausgebaut werden. Dafür würden die Wünsche der Bürger ebenso berücksichtigt wie die Vorschläge der Kommunalpolitik. Langfristiges Ziel sei es, die Bürger aktiv in die Aufstellung des Haushalts in Form eines Bürgerhaushalts einzubeziehen.

(co)

Zum Online-Haushalt der Stadt Kaarst

Stichwörter: E-Partizipation, Kaarst, Bürgerhaushalt